


                                  
                                   Capítulo 1 
                              Você é flecha 





2- O MESMO ARQUEIRO que FAZ a flecha polida,
também é aquele que a ESCONDE! Aleluia! Ele tem
prazer de te fazer estar na fôrma que muito
duvidaram que você poderia chegar e depois disso Ele
tem prazer de te esconder. O esconderijo dEle é tão
perfeito que não há mal que se atreva a chegar. As
vezes parece que a nossa vida está parada, nos
sentimos esquecidos, abandonados e desvalorizados,
mas acredite, todos esses sentimentos aí nada têm a
ver com a fase que você, DE VERDADE, está vivendo...
nada de abandono, esquecimento ou desvalor... você
está ESCONDIDO! O arqueiro têm te escondido para
um tempo oportuno, para que nada te faça perder o
alvo. Você nasceu para chegar ao alvo e não é pela sua
força. A força que vai te fazer chegar no alvo é dEle! A
mira certeira também é dEle! E melhor, O ALVO
TAMBÉM é Ele! O objetivo dEle ao te lançar não é
fazer chegar a nenhum lugar que não seja NELE
MESMO. Entende isso? Um dia a gente entende que o
lugar mais alto e mais perfeito chegar é nEle! Fora
dEle não há lugar. Sem Ele não há chegada! Não
queira estar em lugar nenhum, senão no esconderijo
que Ele mesmo te colocou! 



Que neste dia Deus ilumine sua mente para que você
não se permita estar sem Ele, longe dEle ou fora da
mira dEle! Acredite, flecha! Você vai chegar muito
longe! Com Ele vc pode!



                      
                                Capítulo 2 
                     A fase da dificuldade 



{ leia e se sinta feliz com as aflições que você tem
passado } gente consegue entender que o nosso
chamado é MAIOR do que a nossa própria vida. O
mesmo Deus que te permite passar por aflições é o
Deus que te sustenta, consola e fortalece enquanto
você passa por elas. Sua vida se torna um espelho a
outros. Fica difícil, as vezes porque você se sente tão
pequeno, incapaz e fraco diante de tantos desafios...
Porque não somos somente convidados a passar,
somos convidados a servir como modelo enquanto
passamos. Não há mérito algum em nós. Não há força
em nós. Há nEle. O perfeito é Ele. A graça é Ele. O
amor é Ele. A força é dEle. Acredite, os que estão à
frente ensinando aos outros, na maioria das vezes,
estão falando para si próprios. As vezes as palavras de
coragem que liberamos à igreja são para que nós
mesmos sejamos encorajados. Quando dizemos “fique
firme! Se mantenha de pé! Você não pode parar! Lute
para não se embaraçar.” Estamos apenas nos olhando
no espelho e gritando ao nosso EU carnal que todos os
dias insiste em nos dizer que não vamos conseguir. O
lindo disso é que enquanto você é açoitado,



massacrado por guerras internas e externas, Deus
faz com que os outros te vejam como um exemplo a
ser seguido. Você acha que está apenas sofrendo e
sendo amassado, mas Deus está, do outro lado,
fazendo com que as pessoas enxerguem o melhor que
há dentro de você. Agora entendi PERFEITAMENTE o
que Paulo disse a igreja em Corinto quando escreveu: 

“Porque, como as aflições de Cristo são abundantes
em nós, assim também é abundante a nossa
consolação por meio de Cristo. Mas, se somos
atribulados, é para vossa consolação e salvação; ou,
se somos consolados, para vossa consolação é, a qual
se opera suportando com paciência as mesmas
aflições q nós também padecemos;” 1Co1:5,6



O Deus que permite a aflição é o mesmo que envia a
consolação necessária para que toda e qualquer
aflição seja suportada. Acredite, sua permanência e
resistência durante essa luta tên motivado pessoas
que você nem conhece!



 
                                Capítulo 3 
                      O caminhar com Deus 



Caminhar com Deus é entender que Ele vai te pedir
coisas que não pediu antes a ninguém. E se você
estabelecer um parâmetro de comparação entre a sua
vida e a dos outros, você enlouquece. Então só
caminhe com Ele sem tentar entender os processos.
Caminhe só crendo que que Ele mesmo te susterá
nessa missão. Enquanto você caminha com Ele,
descobre que Ele te leva a extremos não por Ele, mas
por você. Para te mostrar que você consegue ir muito
além do que pensa. Você inicia o primeiro dia
pensando “nunca vou aguentar isso” e termina
dizendo “nunca imaginei que fosse capaz de vencer
isso.” Olha pra trás, conta os dias, conta como eles
foram e se pergunta “era eu mesmo? Como consegui
vencer?” As mãos do Eterno te mantiveram ali e te
fizeram suportar o insuportável, tolerar o intolerável.
Apenas caminhe com Ele!!! Corra para os braços
dEle! “Torre forte é o nome do Senhor, para Ele corre
o justo e está em lugar seguro.”



O nosso caminhar com Deus quando a gente começa a
viver experiências com Deus. Ele vai nos pedindo
coisas que não pediu para outros. Tem profetas na
Bíblia que largaram tudo para fazer o que Deus pediu
para eles. Ele pede coisas para nós que uma pessoa
normal não faria. ( Gênesis 12:1) aqui Deus pede para
Abraão sair do seu abrigo e ir para uma terra que ele
não falou a onde que é, então como que eu saio do meu
abrigo e vou para uma terra que nem eu sei para onde
eu vou não tem como. Conhecer a Deus é isso
embarcar nas loucuras que ele nos propóie.



                                   Capítulo 4 
                     Deus dos Recomendaços 



*Hoje quero falar sobre o DEUS DOS RECOMEÇOS* .
Esse é um texto totalmente direcionado a você que se
sente frustrado. Ele me mandou dizer que Ele é o
Deus dos recomeços. Simples assim! Ele me mandou
escrever assim. Sem dar voltas. Sem tentar explicar
muita coisa. Ele só queria te lembrar que ele é
especialista em pegar histórias de fracassos e
transformá-las em grandes milagres. Lembra da
mulher que sofria 12 anos com um fluxo de sangue?
Talvez sua história se pareça com a dela. Já bateu em
tantas portas, já tentou tantas vezes ser feliz, já
sonhou com tantas coisas. Criou expectativa dizendo
“vai ser agora” e quando percebeu, lá estava você, do
mesmo jeito, com os mesmos problemas. Dá uma
vergonha, né?! Vergonha da família, dos amigos, até da
gente mesmo. Da vontade de ir embora para um lugar
onde ninguém conheça a gente. Já se sentiu assim?
Mas um dia ela ouviu que Jesus passaria ali e disse
“se eu somente tocar na orla do manto dEle, serei
curada”. Ela estava dizendo “vou tentar mais uma
vez.” Eu sei que dá preguiça de tentar de novo, ou até
mesmo medo de sonhar e ter que lidar de novo com a
decepção. 



Mas dessa vez não é qualquer pessoa, É JESUS! Ele é
o RESTAURADOR de emoções feridas e corações
quebrados. Ela não sabia, mas aquele dia sua
expectativa seria totalmente superada. Recomeçar
significa: retomar após uma interrupção. A pausa que
aconteceu em sua história não define o final dela. E é
o que Deus quer que você acredite hoje. Ele está
dizendo: vou te ensinar a recomeçar! Vou te te ensinar
a se refazer e ter novamente esperança de dias
melhores! Mais do que renovar a sua história, Deus
quer renovar VOCÊ! Ele é o Deus que quer te dar um
novo começo! Seja renovado em fé! Deus pode e quer
te fazer viver um novo tempo!



Recomeçar é um escolha é uma Decisão: eu decido
Recomeçar Ás vezes é necessário Recomeçar. Por
que a gente constrói projetos faz planos e todo eles cai
desabam e por isso a gente de Recomeçar. Por que
não deu sérto. Recomeçar a gente deve fazer isso
todos os dias por que a nossa vida é um Recomeço e
todas as vezes quando a gente acorda já é um
Recomeço. Recomeçar é você voltar tudo do ínicio
pela segunda vez. e que quando você venha
Recomeçar, recomece da menira sérta. Recomece
com Deus.



                                Cápítulo 5 
                   Porque passo pelo Momento 
                                    Da Luta 



Por que estou vivendo essa fase de intensa dor?”
Simples! Você está gerando. Todas as vezes que uma
mulher está para dar à luz, o sinal claro que está cada
vez mais perto da criança nascer é a intensificação da
dor. As contrações começam com um intervalo grande
e quanto mais perto fica da hora do parto, menor fica
o intervalo entre uma dor e outra. Até que chega uma
hora que a dor não para mais. O incômodo, a dor
intensa e o desconforto são sinais claros de que algo
está sendo gerado em você. Quanto maior o feto fica
dentro da barriga da mãe, mais incômodo ele causa.
Chega uma hora que ela já não consegue dormir
direito, caminhar direito, etc.. o tamanho do incômodo
é proporcional ao crescimento que está acontecendo
no seu ventre. Consegue entender porque está ficando
cada vez mais pesado de maneira que você já não
consegue dormir direito, orar, ler a Bíblia, sair.. etc?!
Está crescendo! O que Deus tem gerado em você está
tomando proporções maiores.



Não sinta medo! Faz parte do processo! Não pense
que esse sofrimento é em vão porque não é. Sua dor,
suas lágrimas têm acontecido em intervalos menores
e têm sido cada vez mais fortes e intensas porque
Deus está AMPLIANDO o que tem gerado em você.
Seus medos estão ligados a você e não a Deus. Confie
nEle. Ele tem um plano! O plano dEle te trará
refrigério e paz! Ele sabe exatamente o que fazer com
a sua história. Suporte o tempo da espera. Mas não
faça isso murmurando, faça isso confiando que o Deus
que te escolheu, te ampara durante esse processo!
Ele é contigo! Lembra do que o Apóstolo Paulo falou?
“Por isso não desfalecemos; mas, ainda que o nosso
homem exterior se corrompa, o interior, contudo, se
renova de dia em dia.” SEJA RENOVADO neste dia!
Daqui a pouco você vai agradecer por toda essa dor,
pois ela está te empurrando para viver um novo
tempo!



Eu já te expliquei. Que esse processo é Deus que está
nos tratando para um momento bom. Por que esse
processo é ele que nos está em caminhando a gente
para um momento bom. esse processo é temporário
por que se ele te entrega tudo agora você vai deixar
cair no chão e você vai ficar sem nada. então tudo isso
é lapidação do Espírito Santo na nossa vida. Esse
processo tem dia e hora para acabar. Você terá
recompensa.



 

                             
                                Cápítulo  6 
                         O que é o perdão 



Perdoar é libertar o outro da culpa e perceber que o
prisioneiro era você! Perdoe hoje, amanhã e sempre! O
70x7 não é um castigo para o perdoador, é uma
liberdade. Cumprindo essa continha de multiplicação
aí, você não se sente superior, ao contrário você
perdoa porque também precisou de perdão. Você
consegue olhar para o outro e perceber que você é
pior do que ele. Jesus quer que vivamos a plenitude de
sua liberdade. Não se prenda a nada, seja livre. Livre
de você mesmo! O perdão é um ato de
conscientização, não de humilhação. Perdoe não por
vingança ou para ser livre mais rápido... o perdão vai
além disso. Vejo pessoas pregando o perdão como um
troféu ao perdoador. Mas como pode haver troféu na
mão de um derrotado? Nosso troféu não está em nós,
nosso troféu está em Cristo. Sem Cristo, derrotados.
Com Cristo, coroados! Eu não perdoo porque sou bom,
perdoo porque não merecia perdão, mas Cristo me fez
livre das cadeias que eu não podia quebrar. “Perdoa as
nossas dívidas, assim como perdoamos os nossos
devedores”. Eu também tenho dívidas!



Quando sei o tamanho da sujeira e da podridão que
habita em mim (isso mesmo, habita) - porque a vida
com Deus é uma manutenção diária, se não limpar
todo dia, acumula a sujeira toda de novo, ou seja, ela
está aí dentro de você e todo dia O Espírito te faz O
FAVOR de jogá-la fora. Voltando, quando eu sei o
tamanho da sujeira que há em mim, não há como dizer
a alguém “não perdoo.”. Na verdade você se sente até
constrangido de estar na posição de liberador de
perdão, uma vez que percebe que mesmo que não
falhe como seu irmão falhou, você também é cheio de
falhas. Quanto mais humildes somos, menos
ofendidos ficamos. A gente só consegue olhar para o
outro e pensar “ele precisa tanto da graça quanto
eu.”. Que o evangelho eleve nossa mentalidade ao
patamar de não pensar como seres terrenos, para que
se cumpra em nós o que o Aposto Paulo disse aos
irmãos em Corinto “nós, porém, temos a mente de
Cristo.”. Com a mente de Cristo não há como se sentir
vaidoso ao perdoar.



Uma das maiores dificuldades dos cristãos hoje em dia
é perdoar o seu próximo. A bíblia é clara quando fala
sobre a importância de perdoarmos uns aos outros.



O perdão é algo tão sério. Isso é tão sério, a Bíblia nos
ensina que; se a gente tiver algo contra o nosso
próximo, antes de ir ao altar levar a sua oferta vá se
consertar se não sua Oração não será atendida. oa
Bíblia é clara sobre o perdão e é tão sério a ponto da
sua Oração não ser atendida ( Mateus 6:11,12 ) a gente
quer o perdão de Deus mas a gente não quer perdoar
ao próximo , então ele diz se a gente não perdoa as
ofensas dos Homens ao nosso respeito. Tá bem Deus
que está no céu não nos nos perdoará. olha como isso
é sério.



             
                                Cápítulo 7 
                        Você é filho de Deus 



Você é filho! Teu pai está te chamando sem perguntar
os seus erros, suas falhas, seus declínios... Ele te
quer perto. Você é filho! Mesmo que você não se sinta
pertencente, mesmo que você não se ache digno,
mesmo que você não consiga sentir... você é filho! . A
graça é uma escada rolante que nos conduz a herança.
Deixe a graça te conduzir. Jesus disse “troca o seu
fardo pelo meu”, porque 
nEle não há peso. Ele está te convidando a estar nEle
e com Ele para que você tome posse de TUDO o que
foi conquistado na cruz! Não tínhamos direito, mas
ELE nos deu! Não merecíamos sentar à mesa, mas
Ele se fez maldição em nosso lugar para que suas
bênçãos estivessem sobre nós. Ah se você entendesse
a força desse amor! Você NUNCA MAIS se permitiria
ficar prostrado como está.



A graça é uma escada rolante que nos conduz a
herança. Deixe a graça te conduzir. Jesus disse “troca
o seu fardo pelo meu”, porque nEle não há peso. Ele
está te convidando a estar nEle e com Ele para que
você tome posse de TUDO o que foi conquistado na
cruz! Não tínhamos direito, mas ELE nos deu! Não
merecíamos sentar à mesa, mas Ele se fez maldição
em nosso lugar para que suas bênçãos estivessem
sobre nós. Ah se você entendesse a força desse amor!
Você NUNCA MAIS se permitiria ficar prostrado como
está.



Não há barreiras que consigam contê-lo, não há
pecado que possa impedi-lo de se manifestar. Não sei
qual é o nível de prisão em que você se encontra hoje
(emocional, espiritual, física, etc.) mas só quero te
lembrar que as mãos dEle não estão encolhidas, elas
podem te alcançar aonde for, independente da
profundidade desse abismo. Você não precisa de mais
nada além de Jesus. Ele é
 o acesso à uma nova história! Chame por Ele! O
mesmo texto que diz que as mãos dele não estão
encolhidas, também diz que os ouvidos dEle não estão
tampados! ELE TE OUVE! Qualquer hora, em qualquer
lugar... sempre que houver um clamor sincero, haverá
um ouvido celestial escutando! Glória a Deus por isso!



   
                                  Cápítulo 8 
                         A definição sérta do 
                                    Medo 



definição certa é: Medo. Sinto medo. “ué, como assim?
Logo vc q smp está aqui encorajando pessoas?” Sim.
Sinto medo. “E como diz tudo o q diz?” Pq tudo o que
digo n é sobre mim, é sobre Deus. E meu medo está
diretamente ligado a mim e n a Ele. Ele é perfeito em
TUDO, sempre. Eu não. Meu medo é pq sei o QUANTO
Ele é maravilhoso e aí recebi a função de fazer com q
as pessoas o conheçam através de mim. “Como
assim, gente?!” É como tentar enxergar uma bela
praia paradisíaca através de uma janela de q está
perto de uma estrada de chão batido e cada hora que
alguém passa empoeira TUDO. A linda praia, no caso,
seria Ele. A janela q tá sempre recebendo poeiras sou
eu. E essa poeira é tudo isso q a gente vive (guerras,
lutas, investidas malignas, maldade humana, etc). Dá
medo pq a gnt sabe q janela não se limpa sozinha e
mais do que isso, medo pq uma poeirinha parece
pouco, mas acumula, agarra, embaça. Logo, qualquer
sujeira aqui, compromete a visão das pessoas sobre a
beleza da praia.



O medo é: O q as pessoas pensam sobre Deus que
olham pra mim? Elas sentem vontade de mergulhar?
Consigo mostrá-las o quanto ele é bonito? Entenda:
JAMAIS posso manchar o nome dEle, NINGUÉM
mancha! Nem quem cai, nem quem erra. O nome dEle
sempre continua INTACTO, então meu medo não é
“comprometê-lo”, pq sei que Ele continua sendo
LINDO, comigo ou sem mim. O problema é que
“janelas” só servem para fzr com que vejam algo, logo
se n cumpre o propósito, não tem outra função. É
isso! Só tem sentido se eu conseguir fazer
enxergarem com clareza sobre quem ele é. E sabe qnd
o meu medo acaba? Quando lembro que apesar das
poeiras, existe alguém designado para me limpar todo
dia (Até dei um sorriso aqui). Esse alguém se chama
Espírito Santo. O próprio Deus (a praia linda) o enviou,
pq sabia o quão infeliz eu seria se não conseguisse
mostrá-lo através de mim. Então ele disse “fica
tranquilo! Eu sei q as poeiras chegam o tempo todo,
mas tô te enviando aí alguém q vai te ajudar com a
limpeza diariamente.” Obrigada, Espírito Santo!
Obrigada por acabar com meus medos, mesmo qnd
continuo sabendo q corro riscos.



O Medo da para fazer um belo de um Devocional não é
verdade 
o medo ele tem  uma cárácteristica ele te paralisa ele
te faz acreditar que Deus não te ouve que Deus não
cuida mas de você. MAS DEUS TE HOUVE! . 
Quando eu ousso sobre medo eu me lembro
rapidamente... de Golias afrontando o exército de
Israel. E ele conseguiu afrontar todo o exército. Mas
Davi o pequeno, teve coragem de ir lutar contra o
gigante golias. Conserteza isso não ia dar sérto. Mas
ele foi até o rei e vestiu roupa de rei, mais ele ficou
quase caindo. Não conseguiu. E ele vestiu sua roupa
normal. Roupa de pastor. E ele foi até golias. E com
uma pedra ele venceu Um gigante. Davi quando ele
ficou medo. ( SL34:4 ) Davi quando ele ficou com medo.
Ele clamou ao senhor. E O senhor livrou ele de todos
os seus medos. Quando você ficar com medo. Clame
ao senhor é ele vai te livra dos seus medos. 



      
                                Capítulo 9 
                          O que é  gratidão 



A gratidão é você agradecer pelas coisas pequenas; ex
talvez você tenha um casa e a sua casa pode tar
caindo aos pedaços, que tal você agradecer por que
você tem uma casa.
 Então é você agradecer pelas coisas pequenas. E a
partir que você começa a agradecer pelas coisas
pequenas tudo o que 
você não tem e não tem condições de comprar todas
essas coisas estão por vir. ex: Quando você começa a
agradecer pelas coisas
 pequenas pelo poder da gratidão tudo o que você não
tem, e não tem condições de ter isso tudo está por vir.



E então você vai começando a ser grato pelos
detalhes.. e vai entendendo que não tem a ver com o
que você aprende, lê, ouve ou vê mas sim com o
quanto você está disposto a colocar em prática tudo o
que tem aprendido. De uns meses pra cá tenho
aprendido, na marra, que sou totalmente responsável
por minha vida. E uma das coisas que o Espírito tem
me convidado a entender é que mais do que almejar,
ansiosamente, a chegada, preciso começar a entender
o quanto é prazeroso ter a companhia dEle enquanto
caminho ao destino onde Ele quer me levar. Tenho
apreciado a caminhada... Tenho percebido o quanto
Deus me tem sido bom a cada dia, mesmo que nada
esteja como eu gostaria, Ele tem sido BOM! Chegar
sem Ele não tem graça. Mais do que isso, sem Ele não
há como chegar! Seja grato! Enquanto você agradece
pelo que já tem, Deus providencia o que ainda está
faltando.



“As pessoas felizes lembram o passado com gratidão,
alegram-se com o 
presente e encaram o futuro sem medo.” Agradeça!
Há muitos motivos para isso... Um dia você
compreende que
 TODAS, literalmente, todas as coisas cooperam para
o seu bem. Portanto, seja
 grato até pelos momentos ruins, pelas lágrimas e
dores, pois eles têm te feito crescer.

"Teus medos estão ligados a você e não a Deus. Confie
nEle. Ele tem um plano! O plano dEle te trará
refrigério e paz! Ele sabe exatamente o que fazer com
sua história."



                             
                                  Capítulo 10 
                          Deus de promessas 



Todos nós temos uma promessa é todos nós sabemos
disso. Eu tenho uma promessa é eu tenho essa
convicção, e éssa convicção ninguém rouba de mim.
Eu tenho um testemunho para contar. Eu tive Uma
doença. E por
 causa dessa doença eu tive que tirar uma parte da
minha pele por que ficou podre por causa da Doença.
E o meu corpo não produz anti corpos. E eu saia com
os meus pais para comer fora. E eu já desmaiei por
meu corpo não produzir ante corpos. E os meus pais
já me levaram para o
 hospital quase morto. Então eu sei que eu tenho uma
promessa. E eu creio que pelas lutas que eu passei. E
pelas lutas e com quem os meus pais me falam sobre
mim. Eu acredito e eu sei que
 eu tenho uma grande promessa. E eu sei que ele tem
algo muito grande para fazer na minha vida. Por isso
que as minhas mensagens e sempre sobre não pare. E
não pare por ' que você só consegue alcançar a
promessa não parando


